



発行所

名古屋中学・高校新聞部
名古屋市中区砂田橋2丁目1番58号
TEL 052-721-5271



高校総体愛知県大会 サッカー部 悲願の初優勝



高校総体県大会で悲願の初優勝を決めたサッカー部
柳瀬公園サッカー場で(宮田写真館 木田カメラマン提供)

ラグビー部は東海総体ブロックV

高校運動部の大活躍が相次いでいる。サッカー部は高校総合体育大会愛知県大会で、悲願の初優勝を決めた。ラグビー部は県総体決勝で敗れたものの、東海総体ではブロック優勝を果たした。(西秀忠)

サッカーの高校総体県大会は、6月1日に決勝リーグ最終戦があり、名古屋高校は刈谷高校と対戦。終了直前に途中交代で出場した山本大介さん(4I)が決勝ゴールを奪い、1-0で勝利を収めた。これにより、4校で行われた決勝リーグは3戦全勝。県1位として、8月に北九州で行われる全国大会進出を決めた。

サッカーの高校総体県大会は、惜しくも1点差で敗れた。だが、6月15、16日に三重県鈴鹿市で行われた東海総体ブロックでは見事初優勝を飾った。サッカー部キャプテンの若園敦貴さん(6B)と、ラグビー部部長の立石陽一先生にインタビューした。

ラグビー部は同日、県総体決勝で春日丘高校と対戦。現在の様子は？

勝利の要因は？
チーム一人一人がやるべきことをやって、目の前に試合に全力で臨んだら自然に勝てました。



県大会決勝で惜敗したものの、東海総体ではブロック優勝を果たしたラグビー部-瑞穂公園ラグビー場で

テニス部 高校、中学とも全国へ

このほかの部も健闘しています。高校テニス部は、シングルスで小林雄太さん(6B)が県4位、ダブルスで小林さん・吉田開さん(5B)が県1位となり、インターハイに出場します。中学テニス部も東海大会で優勝。東海地区代表として、8月に名古屋で行われる全国大会に出場します。

出場を決めました。囲碁将棋部中学囲碁部門は、金子岳史さん(3A)春口智也さん(3A)鈴木雄登さん(3D)チームが県大会3位となり、3年連続の全国大会出場を決めています。また、高校囲碁部門では那波俊平さん(5L)が8月

に長崎である全国総合文化祭に出場します。高校陸上部は、東海総体4x400mリレーで掛川真さん(6B)金森怜也さん(同)中野俊助さん(同)古元翼さん(同)三浦成皓さん(同)山西練さん(4K)が3位入賞、ハイスコアを叩き出した。また、バレーボール部は、県大会で3位入賞し、全国大会出場を決めました。

自転車の部も健闘しています。全国大会に向けて練習に励んでいます。

自転車の部も健闘しています。全国大会に向けて練習に励んでいます。

自転車 中学囲碁 高校陸上も大健闘

第67回 愛知県総合体育大会
ラグビーフットボール競技
名古屋 23(前半11-14)24
春日丘

第60回 東海高校総体
ラグビーフットボール競技(Bブロック)
名古屋 45(前半21-0)0
岐阜工

平成25年度 全国高校総体 サッカー競技愛知県大会 決勝リーグ

名古屋	2-1	東海学園
	1-1	中京大中京
	(PK7-6)	
	1-0	刈谷

ラグビー部 短時間で集中できた
立石先生

部員コラム
5月15日にケニアのマゴンスクールから6名の方が来校しました。この学校は、ケニア・ナイロビの貧しい地域「キベラスラム」に住む人達が、自分たちでお金を出し合って建てました。ボランティア活動などでお金をもらって学校に通っています。ですが、世界には「親がない人」「いもお金をもらって学校に通っている人」がいます。そうした人々を救うことができれば、世界はもっといい国になると思います。食料は日本円にして一人あたり100円程度で済みます。日本の価値観や考え方を伝えることは、世界のためです。(西秀忠)

